



Sie sind großartig: Danke für 1 Million

Spendeninitiative „Wir helfen in Niederösterreich“: Schicksale und Emotionen. **S. 2/3**

Fotos: Opel Motorsport / Biri / mc

Urlaubsserie: Die besten Fotos

Vom Kletterfelsen bis zum Erkunden von „Lost Places“. Das waren unsere Tipps für einen heißen Sommer daheim, plus: So verbrachten unsere Leser die Sommerferien. **Seite 6/7**



In Liga etablieren: Saisonstart für die Admira Panthers



Seite 14



Flotte Seriensieger

Mit dem vierten Sieg in Folge (trotz gesundheitlicher Probleme) bauten der Sittendorfer Luca Pröglhöf und Copilotin Christina Ettl die Gesamtführung im E-Rally Cup weiter aus. **Seite 10**

Von Elvis bis Bääm: Viel Musik begeisterte im ganzen Bezirk. **S. 34**



FAMILIENFEST IM INDUSTRIEVIERTEL

So, 1. Sept. 2024 | 10 Uhr
Berndorf | Erlebnisbad



noe.arbeiterkammer.at

Internat. **Gartenbaummesse**
TULLN

Nur von
**29. AUGUST bis
2. SEPTEMBER**

GUTSCHEIN für den ermäßigten
Eintritt pro Person um **EUR 13,-** statt EUR 15,-.

Einfach ausschneiden und an der Kasse abgeben!

www.messe-tulln.at

Gültig für 2 Personen

BB



**BEI UNS
ganz einfach!**

MeinBezirk.at/
Jobs



MeinBezirk

Pröglhöf baut Gesamtführung aus

Sittendorfer feierte trotz gesundheitlicher Probleme 4. E-Rallye-Sieg in Folge

BEZIRK. Der Sittendorfer Luca Pröglhöf ist im ADAC Opel Electric Rally Cup nicht zu stoppen und baut mit Saisonsieg Nummer 4 bei der Rallye Stenweder Berg seinen Vorsprung in der Gesamtwertung weiter aus.

Sieg mit Hürden

Dabei sah es diesmal zunächst garnicht danach aus, mussten Pröglhöf und Copilotin Christina Ettl doch gesundheitlich

„Das war ein hartes Stückchen Arbeit. Für mich mental ein extrem wichtiger Sieg, denn in so einem Zustand bleiben viele lieber im Bett“

LUCA PRÖGLHÖF

angeschlagen in das Rennwochenende gehen. „Ich bin aktuell mehr mit mir, als mit dem Autofahren beschäftigt, aber Aufgaben kommt nicht



Luca Pröglhöf im Einsatz im E-Rally Cup. Fotos(2): Opel Motorsport



Der Sittendorfer feierte seinen vierten Saisonsieg in Folge.

in Frage“, meinte Pröglhöf noch am Samstag und auch Ettl hatte ihre Zweifel: „Vor dem Rundkurs sagte ich zu Luca noch, dass ich aussteigen werde, wenn er sich nicht konzentrieren kann und dann feuert der Bursche auf der Powerstage nochmal mit 100%igen Fokus und Sicherheit, so einen raus“, kommentiert sie die Leistung, die letzt-

lich für den vierten Saisonsieg in Folge feierte. Weiter geht's für das Duo dann am 6./7. September mit einem echten Highlight, der Rallye Mont-Blanc in Morzine vor der wunderschönen Kulisse am Fuße des höchsten Bergs der Alpen. Der Titelgewinn und das Werkscockpit sind für den jungen Sittendorfer jedenfalls bereits zum Greifen nahe.

Dach für Sandkiste und neues Trampolin



Foto: Gemeinde

GAADEN. Auf Initiative von Vizebürgermeisterin Christine Kraus (Bürgerliste WIR Gaadner) wurde auf dem Spielplatz „Am Anger“ eine schattenspendende Überdachung der Sandkiste und ein bodenebenes Kinder-Trampolin errichtet. Gemeinsam mit Bürgermeister Anton Jenzer machte sie sich ein Bild von den neuen Attraktionen.

ÜBERDACHUNGEN
AUS ALUMINIUM UND GLAS



ERLEEB' DEN SCHÖNSTEN PLATZ AN DER SONNE

Produktkataloge und viele weitere Infos von **EUROPAS NR. 1**
GRATISHOTLINE: 0800 20 2013 | WWW.LEEB.AT



AK NIEDER ÖSTERREICH

KidsMANIA BEWEGUNGSDIENST

FAMILIENFEST IM INDUSTRIEVIERTEL

FREIER EINTRITT INS ERLEBNISBAD!

So, 1. September 2024 | 10 Uhr

Berndorf | Sportpromenade/Erlebnisbad/ASKÖ-Platz

OGB Niederösterreich



Infos unter noe.arbeiterkammer.at/veranstaltungen Servicenummer: 05 7171-22810 oder 22811